

PERS

Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Hadiri Launching Asian Music Games 2023

Siswandi - JEMBER.PERS.CO.ID

May 3, 2023 - 22:03



JEMBER – Bertempat di Aula PB Sudirman Kantor Pemerintah Kabupaten Jember, Pada Rabu 03/05/2023 diselenggarakan Launching Asian Music Gam

(AMG), Tahun 2023 oleh Bupati Jember Hendy S.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh President Asian Marching Band Confederation (AMBC) Thailand I. Kosin Suebprasitwong (Music Director), Sehat Kurniawan (Dirut PT. Cipta Musik Indonesia), Rachmat Setiawan (Director Asian Marching Band Confederation Indonesia), Prof. Dr. Shahanum Md Shah (Director Asian Marching Band Confederation Malaysia), Jovan Neo (President Director Assiciation Band Of Singapura), Ketua Pengprov PDBI Jawa Timur, Ketua IDCA Prov Jatim serta Ketua KORMI se Jawa Timur.

Pejabat Forkopimda yang hadir diantaranya Bupati Jember Hendy S, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Sekda Arief Tjahyanto dan Kadispورا Jember Murdianto serta pejabat terkait lainnya.



Dalam sambutannya Bupati Jember merasa bangga dengan banyak nya prestasi

marching band Jember yg sudah mengikuti event event di tingkat daerah ,provinsi , nasional dan internasional. Semoga prestasi ini mampu terus ditingkatkan.

Event ini merupakan gelaran akbar acara seremonial pembukaan lomba marching band tingkat Asia yang diselenggarakan di Kabupaten Jember pada tanggal 20 sampai dengan 24 September 2023. Jelas Bupati Jember.

Usai Kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa kita sangat mendukung kiat pemerintah Kabupaten Jember dalam meningkatkan perekonomian melalui kegiatan-kegiatan fenomenal seperti ini.



Dengan event yang diselenggarakan ini kita tidak hanya dapat berharap terhadap prestasi olah raganya saja, namun multi effect yang ditimbulkannya dalam membangkitkan geliat perekonomian di kabupaten Jember akan terus berkesinambungan dalam mengantisipasi inflasi dan lain-lainnya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)